

Cg調査中！



季節を感じに行く散歩、広報誌の配達の仕事としての散歩…さまざまな意味を持たせながら行く散歩の活動に「調査活動」を加えました。

10年以上青井地区にお世話になってきた当園として、「地域にもっと溶け込みたい」地域の皆さん役に立ちたい」地域の一員として活動したい等の想いから青井地区を中心にその周辺地域の面白さや新たな発見を調査し、その情報を地域へ発信していきます。また、近隣小学校の低学年の下校時間に合わせて見守り活動にも参加していきます。

ChoosaChoo調査中のロゴの入った腕章をつけての調査活動の第一回では、兵和通り商店街に行きました。商店街を埋め尽くしているタイルの中に「生き物タイル」が埋め込まれているをご存知でしたか？全部で7種類、26枚の生き物タイルが商店街を歩きながら探すことができます。また、足立区の花「チューリップ」、そして足立区の木「桜」の生き物タイルも見ることができます。オリエンテーリング気分で探してみてはいかがでしょうか？



お知らせ

第16回ふれあいフェスティバル開催！
9月5日(日)「ウレッシュパワーでガオー(今年は寅年)」
というテーマでお祭りを行います。昨年は改修工事のためにお祭りをお休みしていましたので、今年はその分も合わせて楽しいお祭りにしようと考えています。お楽しみに!!!

お断り

顔写真と氏名の公表につきましては、個人情報保護法により、皆さんからの了解をいただいております。
(広報委員より)

今後の予定

8月3日 健康診断
9日～13日 夏季休業
9月5日 ふれあいフェスティバル
6日 振替休業日
26日 父母の会バザー
10月14・15日 ログループ旅行
16日 足立3Rフェア

編集後記

ジメジメした嫌な梅雨も終わり、いよいよ夏本番です！ついに前、新年度が始まっていますが、早いものですね。今年は1年振りに「ふれあいフェスティバル」が9月にあります。準備も着々と進んでいます。夏バテなんてなんのその、足立あかしあ園自慢のパワーで、吹き飛ばしてしまいましょう！
ふれあいフェスティバルお待ちしてます。

杉本記



出かけたいな～」園長 渡邊正人

雨の季節は外に出ることに消極的になってしまいますね。傘を差したり、羽を着たり、ついで近距離でも車を使ってしまいますね。自然と便利な道具を選択してしまいます。

障がいのある方々にとって「便利な道具とは」どうでしょうか。障がい状況によりサポート内容が異なりますが、重い人ほど必要度は高まります。生活を考えるとき、様々な場面でサポートを用意しなければなりません。家族介護が期待できる間は無計画でも何となるのですが、公的支援(居宅介護サービス)を受ける場合は計画を持つことが当然のごとく求められます。

本人の満足度・自由度からすると公的サービス量は足りているのかと考えてしまいます。私のように無計画で思いついた時に行動したい人間にとっては不都合を感じてしまいます。

国では障害者総合福祉法(仮称)、障害者基本法の検討が行われていますが、「障害者が権利の主体であること。地域生活の権利を持つこと」を基本に法律整備をすすめていただきたいと考えます。

東京都社会福祉協議会では「地域福祉推進に関する提言2010」をまとめました。特に身体障害者部会では既存施設の役割を通所支援だけではなく、地域生活を支えるために相談支援、マネジメント機能を持たせることの重要性を訴えています。

いつでも使えるサービスをより身近に感じられる制度にしてほしいですね。「今日は、足立あかしあ園のフェスティバルをやっているし、さんから電話があったので行ってみようか。」と自由に発想できる環境がほしいですね。

現在の居宅支援量は障害程度区分により一定の基準が示されていますが、本人の生活の必要度に応じて使えることを基本にした制度変更をお願いしたいですね。

昨年度は改修工事で実施はできませんでしたが、「第16回ふれあいフェスティバル」を9月5日(日)に行います。地域の皆様や家族の皆様からの支援をいただき楽しい一日にしたいと思います。

今年のテーマは「フレッシュパワーでガオー」です。よろしくお願いします。

画 佐々木恵里菜さん

何に使うか迷っちゃう？嬉しい初めてのお給料！

足立あかしあ園に来て、初めてのお給料。みんなとっても嬉しい！何に使うのかな？貯金をしたい、好きな物を買いたいなど、考えれば考えるほどわくわくしてきます。初給料の日は、いつまでも思い出に残りますよね！



P4

P1

平成22年7月30日(金)発行 いつぱい

平成22年7月30日(金)発行 いつぱい

Cグループ旅行

6月17日～18日 にち～18にち

6月17日・18日と千葉方面に旅行に行ってきました。
1日目は、お天気も良く(少し暑かった！)鴨川シーワールドに行きました。大きなシャチのショーは、大迫力で、見入ってしまいました！
鴨川シーワールド限定、塩ソフトクリームもおいしかったよ

2日目は、大きなフェリーに乗りました。
甲板に出て、海風を感じ、とても気持ち良かったあ～(^_^)



待ちに待ったバイキング！

6月25日(金)に、園の一大イベントの一つのバイキングを行いました。
美味しいご飯が沢山並んでいて、どれを食べようか迷っちゃう！食べたいものは全部食べられたかな？お腹いっぱいになっちゃって食べきれなかつたかな？朝早くから作って下さった厨房の方々、お手伝い頂いたボランティアの方々、ありがとうございました！



企画行事をやりました！

7月9日、今年度1回目の企画行事をやりました！今年度はボーリング大会でした。ツツツツがついた変わった形のボールで、転がしてもまっすぐ行かず、惜しい場面が何回もありました。笑顔あり、悔しさありの楽しいボーリング大会でした。

午後は、DVD鑑賞をしました。おいしいご飯でお腹いっぱいになりのんびりと過ごすことができました。企画から準備まで、行事委員会のみなさんお疲れ様でした！

また、当日来て下さったボランティアの皆様、ありがとうございました！



P2

P3

平成22年7月30日(金)発行 いつぱい